

SECCION DE ANUNCIOS.

CON REAL PERMISO.

RIFA.

Se rifa una gran finca titulada de Valdemoro, sita entre el puente de Toledo y el Ponton de San Isidro, calle de las Cambroneras, números 7 y 9, y dentro de la zona de ensanche de Madrid.

Esta magnífica posesion, se halla destinada una parte al cultivo de hortaliza, legumbres y floricultura, y edificada la otra para establecimientos industriales y casas de alquiler, hallándose entre los primeros dos fábricas, una de cartones y otra para teñir pieles, ademas de los corrales y dependencias de la huerta.

Se halla cercada por su frente con la parte edificada de la misma; por Oriente y Mediodia con cambroneras, y por Poniente con tapia de la finca contigua. La parte destinada á huerta ocupa 22,797 metros superficiales, y la edificada 2.843, que forman un total de 330,268 pies cuadrados. Esta finca, de lucro y de recreo, situada en una posicion topográfica muy pintoresca, cercana al ferro-carril de circunvalacion, contiene 1.191 árboles frutales, 5.150 de sombra y vivero, y 1.401 arbustos, que reunidos hacen la suma de 7,746 y ademas una noria con abundantes aguas y grande estanque. Se halla tasada por perito facultativo de la Real Academia de San Fernando de Madrid, en la cantidad de 1.284,996 rs. vn.

El número de billetes de que consta la rifa es el de 40.000, al precio de 4 escudos cada uno, y se verificará en union del último sorteo de la Loteria Nacional que tenga lugar en el mes de Abril próximo venidero de 1867, adjudicándose la finca de que se ha hecho mérito al billete cuyo número sea igual al que obtenga el premio mayor, y que constará de la lista oficial que de aquel acto publique la Direccion general del ramo

El agraciado se presentará con el billete á re-

clamar la posesion, y dentro del termino de un año, al Excmo. Sr. Gobernador Civil de Madrid.

Los billetes se espenden en la administracion de Loterias de esta Villa, donde se encuentra de manifiesto la vista de esta posesion

VENTA.

Se hace de un magnífico cortijo, puesto de viñas y almendral, sito en el paraje llamado cortijada de Galvez, término de Albondon, provincia de Granada; lindando con tierras de D. Antonio Martin Blanco y Don Cecilio Roda.

Se admiten proposiciones, siempre que estas no bajen de 80.000 reales; casa del propietario D. Antonio Moron Gutierrez, en esta Villa, calle nueva, núm. 25, desde el día 15 del corriente mes, hasta el 15 del inmediato Abril.

El cosechero D. Juan José de Roda, que vive en la calle de Pago, frente á la Fuente de Toro, tiene un excelente vino moscatel y lo espende al módico precio de 8 cuartos el cuartillo y 8 rs. la cuartilla.

MINA VIRGEN DEL MAR Ó ESCARPIN, sita en Sierra de Gador, collado del agua, término de Laujar.

Habiendo convenido la junta directiva dar á partido la espresada mina, se hace saber al público, para que las personas que quieran contratarla ó enterarse de las condiciones del contrato, pasen casa del Presidente D. Francisco Manzano Martin, que vive en esta Villa, calle de Alcántara.

PARADOR DE EUROPA.

Este magnífico edificio nuevamente construi-

do en la Plaza nueva de Berja; ocupa un sitio de los mejores y mas céntricos en la poblacion: sus muchas y hermosas habitaciones; la comodidad y adorno de estas, la limpieza y esmero del servicio y la baratura que notan sus pupilos y toda clase de parroquianos, le hacen recomendable al público.

GALLETAS INGLESAS.

para tomar chocolate y té.

Casa de D. Victor Redondo se ha recibido un gran surtido de ellas, que se espendrán á precios sumamente arreglados.

PRIMERA DE LAS ALPUJARRAS.

Gran fábrica de papel de estraza, establecida en la villa de Berja, donde se elabora una clase de calidad superior y á precios convencionales pero mas baratos que los procedentes de las fábricas de Granada.

Para los pedidos dirigirse á D. Blas Perales, representante de esta empresa, en dicha villa.

BERJA:

Imprenta de D. Francisco Sanchez Martinez, editor responsable.

ciones simples mecánicas, manifiestan la naturaleza del cuerpo que inspeccionamos. Estas señales son, el color, la mancha, el brillo, la dureza, la tenacidad, la testura, la ductilidad, la flexibilidad, la elasticidad, la cristalización, el olor, el sabor, la adherencia, el tacto y otras que están fuera del cálculo que me propongo exponer.

Color.

Se presentan los minerales, teñidos con diferentes matices. Muchas veces presentan al estar en polvo un color diferente, de aquel que tienen cuando están en masa. La distincion de colores, creo nada debe decir, por que este conocimiento está al alcance de todos.

La mancha.

Muchas sustancias minerales, al tocarlas dejan en los de dos ú otro objeto con que se toquen una señal de color determinado, á la que se le ha dado el nombre de mancha.

son los que pueden dedicarse al descubrimiento de los metales, el tiempo que tienen que invertir en sus tareas, los grandes gastos que ocasionan los viajes, son obstáculos que entorpecen abiertamente esta clase de investigaciones. Mas fácil les es á los habitantes labriegos y otros dedicados esclusivamente al hallazgo de rastros, cuyo ejercicio les obliga á recorrer en todas direcciones una gran parte de la superficie de la tierra, á quebrantar y remover su costra; estos y otros muchos, á quienes las circunstancias permiten disponer de tiempo á su arbitrio, pueden y son los que abren la senda que nos conduce al engrandecimiento.

Con este motivo es el propósito publicar no un tratado riguroso de Geologia y Metalurgia pero si que contenga lo indispensable para el descubrimiento de los metales, el conocimiento de su riqueza, é importancia.

El plan en resumen, es dar á conocer los caracteres físicos, y algunos quimicos de cada metal de los que tienen aplicaciones en las artes, y puedan beneficiarse ventajosamente; en los diferentes estados en que se encuentran; el terreno mas apropósi-